



<b>News Title :</b> Tanda Tanya Puncak Kripto	
<b>Media Name :</b> Bisnis Indonesia	<b>Journalist :</b> Anita W. Puspa, Sri Mas Sari
<b>Publish Date :</b> 10 May 2024	<b>Tonality :</b> Positive
<b>News Page :</b> 14	<b>News Value :</b> 562,500,000
<b>Resources :</b> Benjamin Celermajer (Direktur Manajer Investasi Aset Digital Magnet Capital), Yudhono Rawis (CEO Tokocrypto), Kasan (Plt. Kepala Bappebti), Olvy Andrianita (Sekretaris Bappebti)	<b>Ads Value :</b> 187,500,000
<b>Section/Rubrication :</b> Korporasi	<b>Topic :</b> Kripto

| TOKEN DIGITAL |

# TANDA TANYA PUNCAK KRIPTO

Bisnis, JAKARTA — Pasar tengah bertanya-tanya apakah *rebound* kripto telah mencapai puncaknya, menyusul kemerosotan kapitalisasi aset digital US\$500 miliar.

Anitana W. Puspa & Sri Mas Sari  
redaksi@bisnis.com

**B**itcoin melemah selama lima hari berturut-turut, yang akan menjadi penurunan terpanjang sejak Oktober tahun lalu.

Dilansir *Bloomberg*, kapitalisasi pasar kripto secara keseluruhan telah anjak 17% menjadi US\$2,4 triliun setelah harga Bitcoin mencapai rekor tertinggi pada pertengahan Maret sebesar US\$73.798, menurut data yang dikumpulkan oleh CoinGecko dan *Bloomberg News*.

Peleman arus masuk ke reksa dana yang diperdagangkan di bursa *spot*-Bitcoin AS dan prospek suku bunga Federal Reserve yang lebih tinggi untuk jangka waktu yang lebih lama bersama-sama melemahkan aset digital. Debut ETF kripto Hong Kong pekan lalu gagal mencerahkan suasana pasar kripto.

Uang tunai yang membanjiri reksa dana Amerika Serikat setelah peluncuran ETF Bitcoin *spot* pada Januari sebelumnya telah mengangkut Bitcoin ke puncak sepanjang masa. Arus masuk bersih keseluruhan untuk kelompok ini sekarang mencapai US\$11,8 miliar menyusul arus keluar US\$169 juta sepanjang bulan ini.

"Banyak spekulasi yang awalnya bertaruh untuk melanjutkan aliran ETF yang kuat kini 'tersingkir dari pasar,'" kata Direktur Manajer Investasi Aset Digital Magnet Capital Benjamin Celermajer.

Namun, dia menambahkan bahwa pasar *bullish* belum berakhir dan Bitcoin akan mencapai level tertinggi baru pada akhir 2024.

Daniel Yan, pendiri Kryptanium Capital, bahkan memprediksi pe-

mulihan lebih cepat pasar kripto. Menurut analisis Yan yang dikutip *Tokocrypto News*, pasar mungkin akan tetap tidak stabil hingga pertengahan Mei, tetapi setelah itu, lebih banyak stabilitas akan terlihat. Data indeks harga konsumen (CPI) AS yang akan dirilis dalam 15 hari ke depan diharapkan dapat memberikan gambaran yang lebih jelas tentang arah pasar kripto.

Pernyataan Federal Reserve juga memberikan harapan. Kebijakan penarikan uang dari perekonomian bisa memberikan dorongan positif bagi semua jenis perdagangan, termasuk kripto.

Tokocrypto di lamanya menyebutkan pemulihan harga Bitcoin menjadi indikator utama bagi stabilitas pasar. Saat ini, Bitcoin di perdagangan sekitar US\$64.125,78 dengan volume perdagangan mencapai US\$28,39 miliar setelah melonjak 29% dari hari sebelumnya. Meskipun sempat turun hingga level terendah US\$56.600, Bitcoin telah pulih secara signifikan dalam beberapa hari terakhir. Ethereum juga mengalami pemulihan harga, dengan diperdagangkan sekitar US\$3.100. Bitcoin dan Ethereum, dua aset kripto terbesar, memiliki pengaruh besar terhadap pasar secara keseluruhan.

Pada akhir Mei, hasil Ethereum ETF *spot* oleh Komisi Sekuritas dan Bursa AS (SEC) akan menjadi sorotan.

"Jika regulator AS memberikan hasil positif, kita mungkin akan melihat reli yang signifikan dalam pasar Ethereum, yang juga akan berdampak pada pasar kripto secara keseluruhan," tulis Tokocrypto.

Meskipun belum ada indikasi pasti tentang keputusan SEC, pasar kripto tetap optimistis.

"Kendati demikian, investor harus tetap waspada dan melihat bagaimana pasar bereaksi dalam beberapa minggu ke depan, terutama setelah 15 Mei."

Bitcoin sedikit berubah pada US\$61.660 pada Kamis pukul

13.10 WIB, saat Ether naik 2% menjadi US\$3.009.

Sementara itu, di pasar derivatif, ada tanda-tanda investor memperkirakan lebih sedikit perubahan besar pada Bitcoin dibandingkan dengan volatilitas yang membatasi peluncuran ETF AS.

Indeks Volatilitas Bitcoin T3 — yang menggunakan harga opsi untuk memberikan gambaran perkiraan perubahan token selama 30 hari— dan ukuran setara untuk aset digital peringkat kedua Ether, keduanya berada pada posisi terendah dalam dua bulan.

### EFEK KE DOMESTIK

Di Indonesia, rekor harga Bitcoin dan token digital membuat nilai transaksi aset kripto melonjak 207% per Maret 2024. Nilai transaksi di aset kripto seperti Bitcoin, Ethereum, atau bentuk lain mencapai Rp103,58 triliun, jauh lebih tinggi dari transaksi bulan sebelumnya yang senilai Rp33,69 triliun, berdasarkan data Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti).

Peningkatan jumlah investor kripto di Indonesia juga terus berlanjut. Hingga Maret 2024, terdapat 19,75 juta investor kripto, bertambah sekitar 570.000 orang atau naik 2,97% dibandingkan bulan sebelumnya yang sebanyak 19,18 juta orang.

CEO Tokocrypto Yudhono Rawis mengatakan kenaikan nilai transaksi dan jumlah investor kripto di Indonesia didorong oleh beberapa faktor. Salah satu faktor itu adalah kenaikan harga Bitcoin dan peningkatan minat masyarakat terhadap aset kripto.

"BTC [Bitcoin] melonjak ke rekor tertinggi hampir US\$74.000. Sementara itu, minat institusional terhadap ETF Bitcoin di Amerika Serikat masih tetap kuat sehingga mendorong harga BTC dan meningkatkan minat masyarakat untuk masuk ke pasar dan investasi di kripto," ujarnya dalam keterangan, Rabu (8/5).

Menurutnya, lonjakan harga aset kripto pada Maret masih mencerminkan optimisme tinggi



**Banyak spekulasi yang awalnya bertaruh untuk melanjutkan aliran ETF yang kuat kini 'tersingkir dari pasar'.**

pasar terhadap kebijakan The Fed. Risiko inflasi yang lebih tinggi pada gilirannya dapat mendorong permintaan terhadap penyimpanan nilai alternatif, seperti emas fisik dan Bitcoin.

Dari perspektif sektor kripto, segmen pasar dengan kinerja terbaik selama Maret adalah memecoin yang meraih keuntungan tinggi. Meskipun token terkait memecoin terutama diperdagangkan untuk hiburan dan belum memiliki kasus penggunaan yang jelas, mereka masih dianggap sebagai investasi dengan risiko sangat tinggi.

Sepanjang Maret, lanjut Yudho, memecoin bertungsi sebagai katalis pendorong utama pertumbuhan pasar kripto. Dalam 100 token teratas berdasarkan kapitalisasi pasar, semua memecoin telah memperoleh keuntungan yang luar biasa, dengan proyek seperti FLOKI dan WIF memimpin, masing-masing melesat 298,71% dan 250,76%. Hal ini menarik investor yang didorong oleh antusiasme komunitas dan semangat spekulatif.

Yudho mengatakan lonjakan nilai transaksi yang signifikan pada Maret tidak hanya menjadi fenomena nasional, tetapi juga dirasakan secara langsung oleh Tokocrypto. Selama Februari—Maret 2024, nilai transaksi Tokocrypto US\$1,3 miliar,

melonjak 142%.

"Lonjakan nilai transaksi yang signifikan ini mencerminkan pertumbuhan yang kuat dalam industri kripto dan menegaskan posisi Tokocrypto sebagai salah satu pemimpin pasar di Indonesia," ujarnya.

Yudho optimistis bahwa tren positif ini akan terus berlanjut pada masa depan. Namun, dia mengimbau para investor untuk selalu berhati-hati dan melakukan riset sebelum berinvestasi kripto.

"Penting bagi investor untuk memahami bahwa kripto merupakan aset yang berisiko tinggi. Oleh karena itu, penting untuk melakukan riset yang mendalam sebelum berinvestasi. Meskipun potensi keuntungan investasi kripto dapat sangat menggiurkan, investor juga harus sadar akan risiko yang melekat," ujarnya.

Bappebti Kementerian Perdagangan membentuk Komite Aset Kripto untuk mendorong pengembangan perdagangan aset kripto di Indonesia. Pembentukan itu dikuatkan oleh Keputusan Kepala Bappebti No 01/BAPPEBTI/KEP/01/2024 tentang Komite Aset Kripto yang telah ditandatangani pada 17 Januari.

Komite Aset Kripto terdiri atas beberapa unsur, a.l. Bappebti, kementerian dan lembaga terkait, bursa aset kripto, dan lembaga kliring aset kripto. Terdapat juga asosiasi di bidang aset kripto, akademisi, praktisi, dan asosiasi terkait.

Plt. Kepala Bappebti Kasan mengatakan tugas dan fungsi Komite Aset Kripto adalah untuk memberikan pertimbangan atau nasihat kepada Bappebti sehubungan dengan kegiatan pembinaan dan pengembangan perdagangan pasar fisik aset kripto.

Sekretaris Bappebti Olvy Andrianita menambahkan Komite Aset Kripto menjalankan fungsi a.l. analisis terhadap laporan industri dan pengelolaan pangkalan data.

Selain itu, Komite Aset Kripto dapat melakukan pengkajian, evaluasi, dan penyusunan penilaian risiko perdagangan aset kripto, termasuk kelayakan aset kripto untuk diperdagangkan. □

